

## Fotografischer Nachlass von Thomas Baschung

Bereits zum vierten Mal traf sich dieses Team für einen Arbeitstag zur Erfassung des umfangreichen Archivs von Thomas Baschung.



Fredi Fankhauser, Oskar Probst, Gerhard Vögeli, Beat Häfeli, Gustav Mengisen und Richard Boner (von links nach rechts) trafen sich vor kurzem zusammen mit Präsident Martin Bürgi bereits zum 4. Arbeitstag zur Erfassung des umfangreichen fotografischen Nachlasses von Thomas Baschung. Die Einwohnergemeinde Mümliswil-Ramiswil stellt uns in verdankenswerter Weise jeweils das Gemeinderatszimmer als Arbeitsort zur Verfügung, damit wir die Fotos und Negative auflisten können. Einige sind bereits datiert, bei anderen können wir auf Grund von Bilddetails den Zeitraum eingrenzen, wieder andere können nicht datiert werden. Manchmal ist es auch schwierig, die Namen der abgebildeten Personen herauszufinden. Schliesslich muss auch entschieden werden, welche der Fotos und Negative später digitalisiert werden sollen.

Ziel der aufwändigen Arbeit ist es, die Fotos einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen, zum Beispiel in Form einer Ausstellung oder mit der Veröffentlichung auf unserer Website. Natürlich eignen sich nicht alle Fotos oder Negative aus dem Archiv von Thomas Baschung für diesen Zweck. Aber es lässt sich mit Bestimmtheit sagen, dass sich einige „Trouvaillen“ im Archiv befinden.

Die Arbeit am Fotoarchiv ist noch lange nicht abgeschlossen. Wenn Sie Lust haben mitzuhelfen, dürfen Sie sich gerne an unseren Präsidenten wenden.

Der Vorstand